

## Entrega de la Orden del Mérito Palmero a Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, en la Categoría Extraordinaria Grado Oro

BORIS HERNÁNDEZ SALAME  
Secretario General de Fedepalma

La distinción otorgada a Jens Mesa Dishington obedece a su invaluable aporte a la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, así como también al sector palmero, desde su vinculación a esta agremiación hace 25 años, inicialmente en calidad de Director Ejecutivo, cargo que posteriormente se redefinió como Presidente Ejecutivo.

A lo largo de su gestión, Jens Mesa Dishington ha hecho una importante contribución a la arquitectura, fortalecimiento y consolidación de la institucionalidad gremial de la palmicultura colombiana, así como al diseño

e implementación de políticas e instrumentos de apoyo en distintos frentes, que lo hacen merecedor de un especial reconocimiento por su papel en la evolución del sector palmero colombiano. En efecto, desde su vinculación a la Federación en 1989, se han quintuplicado las áreas sembradas, así como la producción del país, con una correlativa generación de empleos rurales de calidad y presencia nacional, lo que ha significado su posicionamiento como uno de los sectores agroindustriales de mayor relevancia del país, cuarto productor mundial de aceite de palma y primero en América.



Luis Francisco Dangond Lacouture, Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma, haciendo entrega de la Orden del Mérito Palmero a Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma.

Así mismo, su clara comprensión y visión sobre las oportunidades de la agroindustria, asociadas al apoyo del gremio, sus directivos y el Gobierno Nacional, permitió abrir paso al Programa Nacional de Biodiésel, que es una realidad desde 2008; con un positivo efecto en la ampliación del mercado interno, que por esta vía absorbe más del 50 % de la venta nacional de aceite de palma, posicionando el país como uno de los líderes mundiales en la producción y consumo de este biocombustible. Este avance se ha traducido en un mayor empoderamiento de los palmicultores sobre el destino de su actividad y en una nueva ventana para incursionar en otros negocios de valor agregado.

Indudablemente, la tarea adelantada por Jens Mesa Dishington, ha contribuido al amplio reconocimiento y posicionamiento del gremio palmero dentro y fuera del país, como lo demuestra el hecho de que Fedepalma es miembro de la Sociedad de Agricultores de Colombia, del Consejo Gremial Nacional y de la Federación Nacional de Biocombustibles, entre otros. Así mismo, en el frente externo, la Federación es interlocutor del más alto nivel ante los gobiernos, agremiaciones, organizaciones, centros de investigación, industriales, comerciantes y otros actores relevantes de los diferentes países productores y compradores de aceite de palma.